

《单词百科:convenience是什么意思?convenience怎么发音?convenience的解释和用法》

英语单词convenience是什么意思?convenience怎么读?convenience怎么发音?简答网为您整理了convenience的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



convenience怎么读

convenience的读音:[k ə n ' vi : ni ə ns]

convenience的意思

1、n.方便;带来方便的事物;便利设施;公共厕所;

convenience的相关词组

1、at your earliest convenience 得便务请…从速;

- 2、at one's convenience 在方便的时候
- 3、Convenience yield 方便产量
- 4、convenience store 高质高价的自助食品商店;
- 5、convenience food 方便食品;
- 6、convenience stores 高质高价的自助食品商店(convenience store的名词复数);方便店;
- 7、for convenience 为了方便起见;
- 8、marriage of convenience 基于利害关系的婚姻, 权宜结婚;
- 9、at someone's convenience 在别人方便的时候
- 10、at your convenience 在你方便的时候;
- 11、at one's convenience 在方便的时候, 在适宜的地方;恁;乘便;趁便;
- 12、public convenience 公共厕所;

convenience的近义词

- 1、**appliance** n.器具, 器械, 装置;家用电器;
- 2、**usefulness** n.有用, 有益, 有效;效能;

convenience的反义词

- 1、**inconvenience** n.不方便;麻烦;为难之处;麻烦事;
- 2、**uselessness** n.无用;

convenience的双语例句

- 1、Some patients make a convenience of nurses.
有些病人过分利用护士们的热心服务.
- 2、Come by to pick me up at your convenience.

在你方便的时候来接我.

3、 Please reply at your earliest convenience.

请在您方便时尽早答复.

4、 Please return at your earliest convenience the manuscript [draft ; material] submitted to you for approval.

前请 审阅 之件,请早日掷还为荷.

5、 A new general store has been built for the convenience of the residents.

为便利居民,新建了一个百货商店.

6、 For (the sake of) convenience, the two groups have been as one in this report.

为方便起见, 这两个组在本报告中被视为一组.

7、 All our holiday chalets include a microwave and food processor for extra convenience.

我们在所有的度假小屋里都配了微波炉和食物加工器,使得更为方便.

8、 Frozen fish is a very healthy convenience food.

冻鱼是非常健康的方便食品。

9、 I rely too much on convenience food.

我太依赖方便食品了。

10、 This new green grocer's provides us with a lot of convenience.

小区里新开的菜店方便了大家买菜.

11、 I have always considered my face a convenience rather than an ornament.

我一直把我的面孔与其看作是装饰品,倒不如说是看作一种方便的东西.

12、 Maintenance convenience: by ordinary means maintenance can save maintenance costs.

保养方便: 按普通方式保养即可, 节省维护成本.

13、Bring happiness for children and convenience for old and disabled.

给儿童带来刷牙的喜悦, 给老弱者、体障者带来方便.

14、Before the convenience of email, we had to about watching our tongues.

在有方便的电子邮件之前, 我们必须担心我们的舌头.

15、The equipment has high degree automation, ease of installation and operation of convenience.

设备自动化程度高, 安装快捷, 操作方便.

16、Instant noodles, instant dishes and refreshments are all for people's convenience.

方便面、方便菜、方便点心, 为的是方便百姓.

17、Simple, generous, convenience, landscaping for the principle, so green and building mutual integration and complementary.

简洁、大方、便民、美化环境为原则, 使绿化和建筑相互融合, 相辅相成.

18、We trust to receive a cheque at your earliest convenience.

我们希望早日收到你的支票.

以上是简答网为您整理的convenience怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于convenience的用法、convenience的释义、convenience的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/convenience>